



237actu.com vient d'apprendre la nouvelle. L'ancien Secrétaire d'État auprès du ministre de la Justice, en charge de l'Administration, Emmanuel Ngafeeson, a recouvré sa liberté dans la matinée de ce 31 mars 2019

Notre source ne donne aucune information sur les circonstances de libération de l'ancien haut commis de l'Etat, mais indique néanmoins qu'il a regagné aussitôt sa résidence de Ntabesi, une banlieue de Bamenda, région du Nord-Ouest.

Le membre du comité central du RDPC avait été enlevé dans la nuit du 19 mars à Bamenda, par des individus encore non identifiés. Il avait été selon les sources, transporté par ses ravisseurs dans sa propre voiture vers une destination inconnue. Il recouvre ainsi la liberté après avoir passé une dizaine de jour aux mains de ses ravisseurs.